



para posar en conversatorios o entregar reconocimientos; pero no tuvo espacio en su agenda para mirar a los ojos a quienes hoy lloran las ausencias de sus seres queridos.

No se trataba de una visita protocolar, era una cita con la realidad y la alcaldesa decidió no estar. ¿Cuánto más tienen que soportar estas víctimas para que comencemos a hablar de notable abandono de deberes?

*Felipe Olea Maldonado*

### Víctimas del megaincendio

● Las familias de las víctimas del megaincendio del 2 de febrero de 2024 en Viña del Mar, siguen enfrentando dolor y desinterés de las autoridades. En una sesión del Concejo Municipal, los vecinos afectados expresaron su dolor y frustración ante la ausencia de la alcaldesa Macarena Ripamonti, quien, aparentemente, priorizó otros compromisos sobre la atención a las víctimas. Su silla estuvo vacía.

Llama la atención, sin embargo, que sí hubo tiempo para viajar a China, para asistir a actividades universitarias,